Diario Concepción

 Fecha:
 03/10/2024
 Audiencia:
 24.300
 Sección:
 LC

 Vpe:
 \$516.796
 Tirada:
 8.100
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.156.324
 Difusión:
 8.100

44,69%

Ocupación:

\$1.156.324

Vpe portada:

and the second of the second o

Pág: 7

Diario Concepción contacto@diarioconcepcion

Un total de 465 personas en situación de discapacidad de las ocho comunas de la jurisdicción del Servicio de Salud Concepción (SSC), resultaron beneficiados este año con la distribución de 712 ayudas técnicas, en el marco del programa que financia la entrega de este tipo de elementos y que nace de un convenio de colaboración entre el SSC, el Servicio Nacional de la Discapacidad de la Región del Biobío (Senadis) y el Gobierno Regional (Gore).

El monto invertido este 2024 alcanzó los \$500 millones, lo que se tradujo en la compra de alza baños, apoya brazos, bastones canadiense y guiador, bicicleta tracción manual handbike, notebooks, rampa portátil, sillas de ruedas convencional y eléctricas, accesorios del procesador coclear, catres clínicos eléctricos, entre otros.

"Mediante la entrega de estas ayudas técnicas buscamos contribuir a la inclusión social y al bienestar de nuestros usuarios en situación de discapacidad, promoviendo condiciones de equidad, seguridad y acceso a una vida más digna para todos ellos", enfatizó el director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela.

"Acá logramos articular voluntades, no sólo en el discurso de que vamos a trabajar por la inclusión, sino que hay una voluntad que se concreta en un proyecto que en la Región alcanza cerca de los 2 mil 400 millones de pesos, pensando en la inversión que el Gobierno Regional hace en cada una de las provincias", destacó la directora del Servicio Nacional de la Disca\$500 MILLONES

Biobío: más de 460 personas en situación de discapacidad recibieron ayudas técnicas

Trató de un convenio de colaboración entre el Servicio de Salud Concepción, el Servicio Nacional de la Discapacidad de la Región del Biobío (Senadis) y el Gobierno Regional (Gore).



pacidad en Biobío, Paulina Fuentes.

Entre las beneficiarias estaba Verónica Valdebenito, vecina del sector Lorenzo Arenas de Concepción que padece de artrosis. A ella se le entregó un alza baños, dispositivo que recibió muy agradecida. "Me ayudará a desplazarme de mejor forma en la ducha, De no ser por este proyecto yo no hubiese podido acceder a esta ayuda técnica", manifestó.

Jocelyn Muñoz, deportista nacional paraolímpica de paracanotaje en la especialidad de canoa polinésica también fue favorecida con el programa de ayudas técnicas, recibiendo en abril de este año una handbike. "Este tipo de bicicleta es complementaria a la silla de ruedas estándar y me facilitará el desplazamiento, así como además me ayudará a fortalecer la musculatura de mi extremidad superior, lo que repercutirá para bien en mi rendimiento deportivo", resaltó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

